

Diryakes Menyaksikan Prosesi Sertijab Manager Kepesertaan Yakes Telkom



Pada hari Rabu, 20 Juli 2016, bertempat di Ruang Rapat Diryakes, jl. Cisanggarung No. 2 Bandung, telah dilaksanakan Serah Terima Jabatan Manager Kepesertaan Yakes Telkom. Kegiatan ini dihadiri oleh jajaran Pengurus Yakes Telkom, Manager SDM, serta jajaran Bidang Yankesta. Pada pukul 09.00 WIB, acara dimulai dengan pembacaan Berita Acara Serah Terima Jabatan oleh Bpk. Suryadi selaku Manager SDM:

1. Suprayogi (NIK. 650985), posisi sebelumnya Manager Kepesertaan, dan posisi sekarang sebagai Manager Logistik;
2. Aldevira (NIK. 710445), posisi sebelumnya Officer 1 Pengembangan Layanan Kesehatan, dan posisi sekarang sebagai Manager Kepesertaan (PJ).

Setelah Penandatanganan Sertijab dengan disaksikan oleh Diryakes, dalam sambutan pertama, Bpk. C. Eko Soekiswanto selaku KABID Yankesta menyampaikan bahwa dalam rangka untuk mewujudkan keinginan dan cita-cita besar Yakes Telkom, terutama dalam era BPJS ini, dalam urusan kepesertaan, setelah gebrakan hebat kita beberapa waktu ini, kita harus tetap dapat melakukan improvement, dan hal tersebut harus mendapat dukungan penuh dari seluruh unit di Yakes Telkom, ujanjnya.

Kegiatan kemudian diakhiri dengan sambutan dari Bpk. R. Gatot Rustamadji selaku Diryakes, menambahkan bahwa untuk mewujudkan tujuan kita agar menjadi yang terbaik dan leading role dalam bidang kesehatan di Indonesia, kita harus memiliki responsiveness yang bagus, responsive ini harus dimulai dari improvement. Apa yang kita lakukan sekarang harus dapat menjawab tantangan beberapa langkah kedepan, namun dengan tetap mempertahankan layanan terbaik yang telah kita jalankan, imbuhnya.

Dengan pergantian posisi Manager Kepesertaan ini diharapkan dapat mendukung Yakes Telkom dengan mengikuti standarisasi Telkom Group baik dalam pengembangan layanan maupun kepesertaan dibawah Budaya kerja Yakes Telkom. Selamat menjalankan tugas kepada Ibu Aldevira selaku Manager

Kepesertaan, Semoga Yakes Telkom dapat lebih maju, menjaga kekompakkan dan tetap HEPI, amin.

Rabu, 20 Juli 2016 - 09:33

<http://yakestelkom.or.id/berita/view/dirakes-menyaksikan-prosesi.699.html>